

OTORGADO POR ANMPE:

Paula Escobar gana el premio Raquel Correa 2024

Por una videollamada y mientras se desplazaba en automóvil se enteró la periodista Paula Escobar Chavarría que había ganado el premio Raquel Correa 2024, otorgado por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas (Anmpe).



LUP

La periodista
Paula Escobar.

La llamada era de Patricia Alrringo, presidenta de Anmpe, quien le anunció que había sido elegida por un jurado que valoró la objetividad y la calidad de sus entrevistas, así como su ética profesional y el respeto por sus entrevistados. "Es un privilegio de la profesión y un honor" comentó la galardonada. Periodista de la U. Católica y magíster en Literatura Comparada en la U. Adolfo Ibáñez, Escobar es actualmente entrevistadora y panelista de CNN Chile en los programas Influyentes y Tolerancia 0. También es columnista y entrevistadora en La Tercera y panelista de T13 Radio. Anteriormente fue editora de revistas en "El Mercurio". Además, fundó y dirigió la cátedra Mujeres y Medios en la U. Diego Portales, donde es profesora titular en la Facultad de Comunicaciones.

El premio será entregado el 17 de diciembre en la Universidad del Desarrollo.

Patricia Alrringo anunció que en 2025 se entregará, por primera vez, el premio Raquel Correa Regional.